
Производители сланцевой нефти не хотят или даже не могут реагировать на 

высокие цены на нефть. Вчера CEO Pioneer, одной из крупнейших сланцевых 

компаний, в интервью Bloomberg сказал, что цена в $100 или даже $200 за 

баррель не заставит наращивать добычу быстрее ожидаемых 5% в год. Примерно 

те же планы у других крупных сланцевых игроков: Devon Energy и Continental 

Resources. Для сравнения, до пандемии сланцевые компании стремились расти на 

20% в год.  

Еще интереснее комментарий CEO Pioneer по поводу возможности (а не только 

желания) нарастить добычу: по его оценке, другие компании испытывают 

сложности с подбором персонала и покупкой песка, а затраты на добычу во 2 

полугодии прошлого года выросли на 10-15%. 

Таким образом, текущая ситуация на рынке нефти кардинально отличается от 

того, что происходило перед пандемией (когда сланцевые компании агрессивно 

наращивали добычу, что в итоге приводило к снижению цен). 

https://finance.yahoo.com/news/pioneer-ceo-sheffield-warns-u-182309953.html 

 

Не является инвестиционной рекомендацией. 
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